



はまかせ

心身ともに健康で楽しく学ぶ子供の育成

〇めざす子供

失敗体験を次に進むチャンスと

捉えることができる子供

〒985-0801 宮城郡七ヶ浜町代ヶ崎浜字細田 54-1 Tel.022-357-2521 Fax022-357-5035

今年も一年が終わります。

早いもので、今年も残すところ1週間ほどとなりました。

11月から12月に掛けてインフルエンザの流行により、大変ご心配をおかけしましたが、どの学年も予定していた行事や活動を無事に行うことができ、子どもたちも充実した毎日を過ごすことができました。保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力に心から感謝いたします。新しい年もどうぞよろしくお願いいたします。皆様もよいお年をお迎えください。



<今年もうなばら学級で飾り付けをしました。>

1月の行事予定

[SC]: スクールカウンセラー来校日

		行事予定		日	曜	行事予定	
	月	元日	冬期休業日 (~1/8)	閉庁日 (~4)	16	火	うなばらタイム
2	火				17	水	
3	水				18	木	[S]
4	木				19	金	[C]
5	金				20	土	
6	土				21	日	
7	日				22	月	読み聞かせ
8	月	成人の日			23	火	うなばらタイムL PTA役員会
9	火	冬季休業明け集会			24	水	木曜時程 (下校時刻も木曜時程)
10	水	委員会活動			25	木	水曜時程 (下校時刻も水曜時程) 職員会議
11	木			[S]	26	金	
	金	英検団体受験 (6年の希望者)			27	土	
2							
13	土				28	日	
14	日				29	月	読み聞かせ お話集会
15	月	読み聞かせ			30	火	Bタイム 代表委員会
					31	水	



<2月の予定>

※現時点での仮の予定であり、今後変更する場合がありますので、ご了承ください。

- 2/ 2 (金) 新入生保護者説明会 (1~2年は3校時限)
※3年生以上は弁当日
- 2/ 5 (月) 読み聞かせ ボランティア感謝の会
- 2/ 6 (火) 幼保小授業参観 PTA運営委員会
- 2/ 7 (水) 委員会活動 (最終)
- 2/ 8 (木) 学校評議員会
- 2/15 (木) 学習参観・懇談会
- 2/16 (金) 後期児童総会



- 2/20 (火) Bタイム 代表委員会
PTA本部役員会, 専門部引継ぎ会
- 2/23 (金) 天皇誕生日
- 2/26 (月) Bタイム
- 2/27 (火) Bタイム
- 2/28 (水) Bタイム
- 2/29 (木) Bタイム

※SC来校日: 1日(木), 8日(木), 15日(木)
22日(木), 29日(木)

お知らせとお願い

〇12月28日(木)～1月4日(木)まで、閉庁日となります。

12月28日(木)から1月4日(木)まで学校は閉庁となります。緊急の連絡は、教育委員会が対応いたします。連絡先は町役場警備室(022-357-2111)までお願いします。警備員に学校と連絡を取りたいと告げて、お名前と連絡先を伝えてください。折り返し教頭より連絡いたします。教頭からの折り返しは教育委員会の指導により「非通知」での連絡となりますので、受け取るように設定をお願いします。

亦楽小スクールライフ



<音楽集会 全校で「あわてんぼうのサンタクロース」を歌いました>



<5年 トヨタ自動車工場を見学しました>



<1年 生活科で育てたサツマイモを収穫しました>

学校支援ボランティアさんに見守られて。



<2年町探検 班ごとに学区内の施設見学をしました>



<4年園工 のこぎりの使い方を教えていただきました>



<6年家庭科 ミシンの使い方を教えていただきました>

親子で楽しい時間を過ごしました。



<4年学P行事 オリンピアンの方を講師に体操教室をしました>



<6年学P行事 講師をお招きし親子でダンスを楽しみました>



<5年学P行事 講師の先生による親子サイエンスショーを楽しみました>

9月から12月にかけて、各学年で地域の学校支援ボランティアの皆様や、外部から講師の先生をお招きしての授業や学年PTA行事が行われました。子供たちにとって充実した学びの時間でした。PTAの学年委員の皆様、学校支援ボランティアの皆様、ご協力ありがとうございました。

行事の様子は亦楽小学校HPにも掲載しています。右のQRコードからぜひご覧ください。 →→→



○「被災地の子供だちにクリスマスカードを届けよう」プロジェクト様から、今年も全校児童にクリスマスカードをいただきました。ありがとうございました。

○本校でも常に何人かがインフルエンザにより欠席している状況が続いています。年末年始の時期ではありますが、各ご家庭におかれましては感染防止にご協力いただきますようお願いいたします。

○冬休み中のお子様の事故・ケガ・トラブル防止にご配慮ください。特に、年末・年始は生活リズムが緩み、インターネットの閲覧やSNSに時間を費やしがちです。県教育委員会からの通知では、インターネット上のトラブルがいじめや生徒指導上の問題行動、さらには重大な犯罪につながるケースが増えているとのことです。お子さんにスマホやタブレット端末などをさせる場合は、各ご家庭で利便性と危険性をご理解の上、必要性について十分話し合い、フィルタリングの利用や使い方のルールづくりを行うなど、お子さんの利用状況を把握し安全に利用できるようご家庭でも十分にご配慮ください。（「青少年インターネット環境整備法」には「保護者の責務」が規定されています。）

先日の訃報では、保護者の皆様、地域の皆様大変ご心配をおかけいたしました。おかげさまで、児童はその後も落ち着いて学校生活を送り、無事に冬休みを迎えることができました。学校では冬休み明けも継続して、お子様の様子を見守ってまいります。今後もよろしく願いいたします。